



Lebenshilfe macht Comics

Kunst bedeutet Vielfalt. Wie vielfältig Kunst sein kann, zeigt eine Ausstellung im Wissensturm Linz, die noch bis 5. Juli 2013 läuft.

Dabei handelt es sich um ein Kooperationsprojekt von „Nextcomic“ mit der Lebenshilfe Oberösterreich. Neun Künstler von Einrichtungen aus Grein, Tagesheimstätte und Wohnverbund, haben ihre kreativen Ideen in Form von Comics visualisiert. Die beeindruckenden und außergewöhnlichen Kunstwerke waren bei der Vernissage am Samstag, den 23. März 2013 erstmals zu sehen. Mit Vizebürgermeister Dr. Erich Watzl und Stadträtin Mag. Eva Schobesberger nahm neben zahlreichen weiteren Gästen auch das offizielle Linz an der faszinierenden Präsentation teil. In ihren Eröffnungsansprachen zeigten sich Dr. Watzl und Mag. Schobesberger begeistert von den Ergebnissen. Das Wort ergriff zudem Projektleiter Mag. Günther David, „Nextcomic“, der den Besuchern die Exponate und die Geschichten hinter den Bildern näher brachte.

„Eine faszinierende Ausstellung und ein unvergesslicher Nachmittag.“

Die Gäste der Vernissage

Neben der Hauptattraktion - natürlich den Comics - wurden die Gäste auch von Mag Christian Muckenhuber, Linzer Volkshochschule, in weiteres Staunen versetzt. Er führte die zahlreichen Besucher auf das Dach des Wissensturms, von wo aus die Landeshauptstadt Linz aus der Vogelperspektive betrachtet werden konnte. „Ein wunderschöner Panoramablick, der passend zu der ebenso faszinierenden Ausstellung, für einen unvergesslichen Nachmittag sorgte“, waren sich alle Teilnehmer einig, die begeistert von der Ausstellung und dem Panoramablick noch lange davon reden werden.

Lebenshilfe macht Comics



Ihre Sicht der Dinge und ihre Welt auf Comicart.
Ein Projekt von NEXTCOMIC und der Lebenshilfe OÖ.

Kurator:
Mag. Tony Habian

Projektleitung:
Mag. Günther David
Mag. Tony Habian

Die Ausstellung „Lebenshilfe macht Comics“ ist noch **bis Freitag, 5. Juli 2013, im Wissensturm Linz** zu sehen.